



Gobierno descarta involucrar al Ejército en combate a la inseguridad (+Fotos)

Description

El presidente de Chile, Gabriel Boric, descartó por el momento involucrar a las Fuerzas Armadas en el combate a la inseguridad, en declaraciones ofrecidas hoy tras la Parada Militar por el Día de las Glorias del Ejército.

“Las Fuerzas Armadas no están entrenadas para ser policías, y eso lo sabe todo el espectro político”, dijo Boric consultado sobre la posibilidad de que militares participen en el enfrentamiento a la delincuencia y el crimen organizado.

Precisó que el Ejército puede prestar respaldo en algunas ocasiones, como lo está haciendo hoy en el control del flujo migratorio en la frontera norte o en la macrozona sur, pero eso –dijo- es una excepcionalidad.

“Siempre vamos a estar atentos a los requisitos, pero hoy día estamos fortaleciendo Carabineros”, expresó el mandatario.



Recordó que fueron mejoradas de manera significativa todas las herramientas con que cuenta la institución para ejercer el imperio de la ley y a fines de año se presentará un proyecto para aumentarles el sueldo.

El presidente, junto a la ministra de Defensa, Maya Fernández Allende, encabezaron este jueves la Parada Militar 2024, una ceremonia de Estado que se realiza desde el año 1832.

En el desfile de casi tres horas, efectuado en la elipse del Parque O'Higgins, participaron en esta ocasión siete mil 959 efectivos del Ejército, la Armada, la Fuerza Aérea y Carabineros.



La parada comenzó con el Club de Huasos Gil Letelier (representantes de los hombres del campo), el brindis de chicha en cacho y el baile de cueca, la danza tradicional.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created
Septiembre 2024